

Bu Nr. 292/I, K. N. V.

118

Anfragebeantwortung des Staatssekretärs für Heereswesen.

In der 62. Sitzung der Konstituierenden Nationalversammlung am 19. Februar 1920 haben die Herren Abgeordneten Niedrist und Genossen an den Staatssekretär für Heereswesen eine Anfrage, betreffend die Nichtauszahlung der Medaillenzulagen und Gebühren an Invalide und Heimkehrer, gerichtet.

Ich erlaube diesbezüglich auf meine Beantwortung der Anfrage der Herren Abgeordneten

Stocker und Genossen vom 13. Februar I. S. (zu Nr. 285/I, K. N. V./117) im gleichen Gegenstande zu verweisen und betone nochmals bei dieser Gelegenheit, daß die Pensionsliquidatur nicht dem Staatsamt für Heereswesen, sondern dem Liquidierenden Kriegsministerium und durch dieses dem Staatsamt für Finanzen unterstellt ist.

Wien, 5. März 1920.